

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AF/0090/2010**

der Stadtratssitzung am 04.11.2010

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: Anfrage der CDU-Fraktion zum Stand der Standortsuche Jugendzeltplatz

Stellungnahme/Antwort

Frage 1:

Wie ist der Sachstand der Prüfungen bezüglich der möglichen Standorte Koblenz-Bisholder, Gülser Moselbogen, Freizeitgelände Stolzenfels und Festungsplateau.

Antwort zu 1:

Ein Vorentwurf der Standortprüfung liegt vor, jedoch konnte noch keine abschließende Abstimmung zwischen den beteiligten Ämtern und keine endgültige Bewertung erfolgen.

Nach Abschluss der Prüfung werden die zuständigen politischen Gremien (Fachbereichsausschuss IV, Jugendhilfeausschuss) damit befasst.

Frage 2:

Wie ist der Sachstand bezüglich der Prüfung einer kleineren Nutzfläche am Standort „Schmidtenhöhe“?

Antwort zu 2:

Aufgrund der erheblichen Bedenken aus Gründen des Gebiets- und Artenschutzes, die insbesondere bei den Planungen zum Tierheimneubau auf der Schmidtenhöhe vorgebracht wurden, aber in gleicher Weise auch gegen das Vorhaben Jugendzeltplatz sprechen, wird die Möglichkeit einer Ansiedlung des Jugendzeltplatzes auf der Schmidtenhöhe unabhängig von der Größe derzeit nicht weiterverfolgt.

Der Jugendhilfeausschuss wurde am 19.05.2010 und der Stadtrat am 01.07.2010 darüber informiert, dass die Verwaltung davon ausgeht, dass die Schmidtenhöhe nicht mehr als Standort für einen Jugendzeltplatz in Frage kommt.